

## 中学年遠足(檀原運動公園)



写

写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています

5月14日(金)は、絶好の遠足日和になりました。3・4年生は近隣の檀原運動公園へ行くことになりました。例年公共交通機関を利用して奈良方面(東大寺等)まで出かけるのですが、感染拡大傾向にあるこの時期は、やはり奈良方面ということと公共交通機関利用ということは避けるべきという判断となりました。

遠足は「どこへ行くか」ということも楽しみの一つですが、「だれと行くか」ということも大きな楽しみの一つです。たくさんのお友だちと行くからこそその楽しみも大きく、「前の日は楽しみで眠れなかった子」や「朝早くに目が覚めてしまった子」もいたようです。子どもたちの楽しみの一つでもあるお弁当は、感染防止対策として、間隔をあけてなるべく横に並んで(向かい合って食べることを避ける)食べることにしました。

広々としたグラウンドでは大縄をしたり、ドッジビーをしたりして遊びました。遊具では順番を譲り合う姿も見受けられ、笑顔いっぱいの1日を過ごすことができました。



写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています

---

**本日は、梅雨の晴れ間を利用して避難訓練を行いました。全校での集まりを避けて低学年・  
中学年・高学年に分かれての避難訓練です。低学年は14日（金）に実施済みです。**

**火災を想定して行いましたが、まず避難経路をしっかりと把握すること、そして「お」「は」  
「し」「も」を意識して避難することを大切にして行いました。**

**「お」・・・おさない**

**「は」・・・はしらない**

**「し」・・・しゃべらない**

**「も」・・・もどらない**

**災害はいつおこるかもわかりません。練習は本番のように、そして本番は練習の時のように冷  
静に・・・。**

**本番は起こらないことにこしたことはありませんが。**

---